

Sulz, im Dezember 2016

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen des Mitgefühls, die wir
beim Abschied von

Armin Ruckstuhl-Eugster

erfahren durften.

Ein ganz besonderen Dank gilt Frau Heidi Welte, Frau Ruth Ruckstuhl,
Herr Dr. med. Graf, dem Palliativ Care Team Winterthur, der Spitex
Rickenbach und Spitex Stadt und Land für die liebevolle und
fürsorgliche Pflege und Betreuung zu Hause.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und
Bekannten, die Armin in seinem Leben begleitet haben.

Die Trauerfamilie